



かみぎょう

12/15

市民しんぶん上京区版

掲載内容は変更となる場合があります。
イベント参加される場合は、
検温、体調管理、マスク着用
をお願いします。

上京区ホームページ 上京区役所 検索

食品ロスのないまち・上京をめざして

12月に入り、年末年始が近づいてきました。
楽しいイベントに欠かせない「食」ですが、余りが出てしまい、
泣く泣く廃棄していませんか。
年末年始に向けて、それぞれができることを考えましょう。

日常生活の中で、豊かな自然環境と共生してきた
上京だからこそ、エコでつながるまちづくりを！

京都市長 **門川 大作**



家庭でできること



①おせちやケーキは 人数分だけ予約しよう

つつい多めに頼んでしまいが
ちですが、食べる人数マイナス1
人くらいがちょうどいいかも。

②好き嫌いは事前に把握しておこう

「誰かが食べるだろう」で、誰
も食べずに余ってしまい、結局
廃棄することに…。事前に確認
しておく、みんなが美味しく
食べて楽しく過ごせます。



知っていますか？ フードドライブ

「お歳暮もらったけど、なかなか食べきれない…」
など、この時期に限らず、食べきれないものがあるときは、
フードドライブを活用しましょう。

フードドライブとは、ご家庭で余っているまだ食べ
られる物を持ち寄り、それら
をまとめて地域の福祉団体や
子ども食堂、フードバンク等
に寄付する活動です。

回収食品は、お米、乾麺、
缶詰、レトルト食品、インス
タント食品、調味料等です。



KOHYO上七軒店 毎月第3月曜日～翌日曜の7日間

※回収条件の詳細はKOHYO上七軒店 (☎466-5041) まで



地域ではこんな取組をされています！ 学区でのエコ活動をご紹介します

てんぷら油でせっけん作り (出水学区)

出水学区にある二条城北小学校では、出水地域ごみ減量推進会議
(出水地域女性会)の皆様と一緒に、毎年5年生を対象に使用済てん
ぷら油を利用したせっけん作りに取り組まれています。

今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、同団体の皆
様が手作りされたものを児童に配り、環境学習に役立てられました。



堀川沿いの落ち葉を堆肥に (中立学区)

中立学区では、中立エコ生活推進会議の皆様が中心となり、地域で
できるエコ活動に取り組まれています。

堀川沿いは綺麗な並木道となっている一方で、秋になると大量の葉
が落ちます。その落ち葉を新町小学校で堆肥化させ、校庭で育てる大
根やサツマイモ等の堆肥として活用されています。



☎=上京エコまちステーション (☎ 366-0776)

年末年始の家庭ごみの収集日については、本号の挟み込み紙面をご確認ください。